Topics

第26回北海道選手権大会優勝 絵本の里チアリーディングクラブ さん



7月31日、町長室において絵本の里けん ぶちジュニアチアリーディングクラブが出 場した大会の優勝報告が行われました。

同クラブは7月5日千歳市で開催された第26回北海道選手権大会に3チームで出場し、自由演技競技小学校3年生以下の部と小学校4年生以上中学3年生の部で優勝、中学生の部で準優勝しました。

小学 4 年生以上の部の藤井望恵キャプテンは (写真後段左から 3 人目) は「みんな精いっぱい頑張って練習の成果をきっちり出せたと思います。」と話し、11 月 29 日に札幌市で開催される第 13 回北日本チアリーディングフェスティバルに向け、練習を重ねていきたいと報告してくれました。

\$### 15 ! F



7月21日、町長室において南桜町の砂田あけみさんに感謝状の贈呈が行われました。

砂田さんは平成19年1月から平成27年1月までの8年間にわたり、選挙管理委員として町の各種選挙を管理した功績に対し贈られました。



7月30日、西町岸波君江さん宅において旭日単光章の伝達式が行われました。

これは故岸波千尋さんが平成元年 12 月から平成 17 年 12 月までの 16 年の永きにわたり町議会議員として町の産業経済の振興などに貢献した功績が認められ叙勲が授与されました。



非常用排水ポンプ を購入しました

昨年8月の大雨で元町の浄化センター付近の町道が冠水したことを受け、今年度予算で元町の浄化センターからの商用電源を樋門近くまで配電する工事を行うとともに、非常用排水ポンプ2台を購入し、7月27日に試運転を行いました。

ポンプについては町内のほかの場所で河川の増水などが発生した場合にも使用できますので、災害発生に対する備えとして重要な役割を果たすこととなります。

Topics



8月5日、平波球場で第65回士別地区防犯少年 野球大会(中学校の部)が開催されました。

大会結果は以下のとおりです。

優勝士別中学校、準優勝和寒中学校、3位士別南中学校、剣淵中学校



8月13日、道の駅絵本の里けんぶちにおいて交 通死亡事故抑止一斉啓発活動が行われました。

これは士別地区交通安全協会連合会が交通安全の日に合わせて実施したもので、全道 114 カ所の道の駅で同時に行われました。



7月22日、マツダエース㈱の長山執行役員外3 名の方が町長室を訪れました。

10月23~25日、広島県にあるマツダ㈱本社で行われる剣淵町特産品販売ブースのための事前打ち合わせに来られたものです。



7月17日、神奈川県秦野市長ほか2名が剣淵町を行政視察され、絵本を贈呈されました。秦野市は映画「じんじん2」のメインロケ地です。古谷市長は「映画づくりの手伝いなどを通して心のつながり、絆の大切さを市民が感じ取り、次の世代につなげてほしい」と抱負を話されました。

今月のお客様



8月5日、俳優の大地康雄さんが町長室を訪れました。

大地さんは、8月3日に石狩郡新篠津村で映画「じんじん」上映会の舞台あいさつのため来道されました。30度超えの気温の中、「秋のような爽やかさ」と剣淵の里帰りを満喫されていました。



8月10日、ロシア連邦ウラジオストク市からの 食品小売業者や旅行関係者を招いた勉強会およ び情報交換会が行われました。

北海道が市町村などの道産食品輸出や外国人 観光客誘致を支援するため開かれ、町内の各種団 体などが参加されました。